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完善漁翁街過路設施，構建步行系統 
 

漁翁街行人天橋兩旁都是巴士站，又鄰近學校及水塘休憩區，不少行人都

有過馬路的需要。但該天橋只有樓梯上落，缺乏無障礙上落設施，不便市民日

常使用。因此不少市民因各種原因橫過馬路，但漁翁街為大直路，車速高，容

易發生意外。 

   

  為此，當局去年於該路段設水馬分隔，但作用不大，昨日本人非繁忙時段

到現場觀察，亦見多名市民繞過水馬橫過馬路，險象環生。 

 

因此，本人提出以下建議﹕ 

  

一) 短時間內優化周邊設施，例如於道路兩旁加設圍欄及適當延長水馬，

引導行人使用天橋或周邊的過路設施。 

 

二) 不少北區居民都會橫過漁翁街到水塘休憩區及海旁步行徑運動，建議

重新規劃該區的步行設施，重新設計該天橋，增設無障礙設施，並連

通附近的天橋形成步行系統，方便居民出行，亦理順該區的的交通。 

 

 
 



 
 


